Centro de Día y Ocupacional Parque Goya Kairós



¿Qué es?

En el Centro de Día y Ocupacional Parque Goya Kairós ayudamos a las personas con discapacidad intelectual en su desarrollo personal y social.

El objetivo del centro es mejorar la autonomía de las personas con discapacidad intelectual para que puedan tener una vida más independiente y, así, poder vivir mejor en nuestra sociedad.

¿Qué hacemos?

En el Centro hacemos diferentes actividades para ayudar a las personas con discapacidad intelectual.

Hacemos actividades para ayudar a las personas a mejorar sus habilidades relacionadas con el trabajo.

Por ejemplo, hacemos actividades para aprender:

- Habilidades que ayudan a encontrar trabajo.
- A trabajar de forma autónoma.

También hacemos actividades que sirven para mejorar la vida de las personas.

Por ejemplo, hacemos actividades para aprender:

- Cosas importantes relacionadas con la salud.
- A relacionarse con otras personas.

¿Cómo trabajamos?

En nuestro Centro, lo más importante son las personas con discapacidad intelectual. Según lo que necesita cada persona, hacemos actividades a nivel individual o en grupo.

Utilizamos una forma de trabajar que se llama
Programación Centrada en la Persona:
ayudamos a conseguir los apoyos y servicios
que cada persona necesita para tener una vida mejor,
teniendo siempre en cuenta la opinión y los gustos
de cada persona con discapacidad intelectual.